

Neu in den ÖSV-Kadern 2015/16



Marc Digruber, Ines Beran und Tristan Takats sind im ÖSV-Kader

Eine sehr erfolgreiche Saison 2014/15 liegt hinter uns und unsere Nachwuchssportler haben gezeigt was in ihnen steckt. Im Alpinbereich wurden daher 3 Landeskader-Athleten aus Niederösterreich in den ÖSV-Kader nominiert. Marc Digruber von der Sportunion Mitterbach schaffte den Sprung zurück in den B-Kader und ist somit Fixstarter im SL-Weltcup. Tristan Takats vom USC Lilienfeld und Ines Beran vom WSV Semmering sind in den C-Kader des ÖSV aufgenommen worden und trainieren in der ÖSV Nachwuchs Mannschaft. In den

B-Kader sind die bereits im ÖSV etablierten Kadermitglieder Katharina Huber von der Sportunion Waidhofen und Katharina Gallhuber vom SC Göstling-Hochkar aufgestiegen. Beide trainieren in der Europacup Technik-Gruppe. Den Mittrainerer-Status bekam Christoph Krenn vom SC-Göstling-Hochkar und darf in der Europacup Speed-Gruppe am Kondi- und Ski-Training teilnehmen. Somit sind mit Kathrin Zettel vom SC Göstling-Hochkar in der nächsten Saison 6 Niederösterreicher im ÖSV-Kader.



Die Snowboarder Pia Zerkold und Michael Osen neu im ÖSV-Kader

Auch bei den Snowboardern sind heuer wieder 2 Sportler im ÖSV-Kader aufgenommen worden. Der Niederösterreichische Landes- skiverband stellt mit 10 Athleten und Athletinnen hinter Kärnten die meisten Mitglieder im ÖSV-Kader. In der Nationalmannschaft ist neben Benjamin Karl im alpinen Snowboardbereich auch Clemens Schattschneider im Freestyle. Im Boardercross A-Kader mischt Maria Ramberger kräftig mit.

Jakob Dusek, Simon Gschaidler vom WSV Pernitz-Unterberg und Julian Maschl sind im Herren B-Kader. In den C-Kader neu aufgenommen sind Michael Osen und Pia Zerkhold (Snowboardbase). Katharina und Kristina Neussner sind wie schon in der letzten Saison im ÖSV Damen C-Kader. Ein großer Dank gilt dabei dem Verein Union Trendsport Weichberger, von dem 8 Mitglieder im ÖSV Kader sind.



Matti Waldner, Jonas Huber und Sophie Adrigan vertreten den Langlauf

Vier Skilangläufer können sich über sehr gute Saisonleistungen freuen und schafften ebenfalls den Sprung in den ÖSV Kader. Felix Deiser überzeugt bereits mehrere Jahre und freut sich über den Sprung in den ÖSV C-Kader. Matti Waldner kämpft sich wie-

der mit tollen Leistungen in den ÖSV Stützpunktkader zurück. Die Nachwuchstalente schlechthin sind mit Sicherheit Jonas Huber und Sophie Adrigan. Beide freuen sich über den Aufstieg in den ÖSV Jugendkader B.

Sommerekadertraining bei Kälte und Regen



hinten: Kristina Neussner, Simon Krall, Katharina Neussner, Sarah Bacher, Erik Wöll, Gerry Ring. vorne: Michael Osen, David Pils, Jakob Dusek, Jakob Reitinger.

Trotz der Schafskälte und der wechselnden Wetterbedingungen mit Regen und Sturm kam am 20. Juni ein Teil des NÖ Snowboardkaders zum Sommertraining beim Ausee/Linz. Der NÖ und der Österreichische Skiverband haben bereits für die kommende Saison die Kaderaufstellung fest-

gelegt. Erfreulich für Trendsport Weichberger: In beiden Kadern ist der NÖ-Club stark vertreten. Christopher Fischer wird seine Renntätigkeit beenden und wird dem NÖ Verband als Trainer zur Verfügung stehen. Darüber hinaus gibt es für ihn ein Trainerangebot aus Australien.

Termine

Kampfrichterschulung und Veranstaltertagung, ST. PÖLTEN
14. November 2015, WIFI St. Pölten

Betriebs-Ski-Einfahrkurs, SCHLADMING
geplant für Ende November 2015 (27. bis 29. November 2015)
Nähere Infos: 0664-274 88 10, Referent Fritz Auer

Auf der Suche nach den Telemarkern



Wer sich für Telemark interessiert bitte für die Datenbank melden

Ganz Österreich zählt unsere Bienen, ein für uns lebensnotwendiges Tier. Wir Telemarker haben zwar keine App um gezählt zu werden, sind auch nicht lebensnotwendig für die Zukunft der Menschheit, aber die Größe unserer Population in Niederösterreich wäre schon sehr interessant.

Ich denke es gibt mehr von uns als gedacht, und so würde ich gerne eine Art „Datenbank“ anlegen, um interessierte Telemarker und die die es noch werden wollen über diverse Aktivitäten direkt zu informieren. Telemarker/innen sowie Interessierte, die in diese „Datenbank“ aufgenommen werden möchten,

ersuche ich um ein Mail mit Kennwort „Telemark Noe“ mit Angabe von Namen, Email Adresse, Verein und Region an andreas.hallady@gmail.com. Aussendungen erfolgen per Mail in Blindkopie. Der nächste Telemark „Pflichttermin“ ist vom 7.-9.08.2015 das Sandtelemarken am Monte Kaolino in Hirschau/Deutschland. Hier wäre älteres Kabelzugequipment von Vorteil. Macht riesen Spaß, und dazu gibt es dann noch das Freeheeler Sand X Master, ein Sand Telecross Rennen für jeden der mitmachen möchte. Ich freue mich über reges Interesse und wünsche Euch einen schönen Sommer Andreas Hallady.